

**CONFERENCIA DEL MAESTRO**  
**OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV**

**CÓMO Y CUÁNDO PRONUNCIAR**  
**EL NOMBRE DE DIOS**

15 de septiembre de 1957

---

**Lectura del pensamiento del Maestro Petar Dunov:**

“Acordaros que es peligroso pronunciar el nombre de Dios sin motivo alguno. Esto es una ley. ¡El nombre de Dios es una fuerza! Cuando el hombre no está preparado para esta fuerza, puede producir el resultado opuesto. Si su corazón es puro, su intelecto está preparado para recibir conocimientos, y su alma lista para recibir la verdad, entonces, pronunciando el nombre de Dios, todas las fuerzas positivas le ayudarán. Si su corazón no es puro, si su intelecto no es luminoso, cuando pronuncie el nombre de Dios, le pueden suceder grandes desgracias. El nombre de Dios encubre en él mismo unas fuerzas dinámicas como las que contienen los explosivos. Estas fuerzas trabajan de arriba hacia abajo. Cuanto mayor es la resistencia que encuentra en su camino, mayor es la destrucción que produce. Una parte muy grande de los sufrimientos y las pruebas del hombre actual son debidas principalmente a los juramentos pronunciados bajo el nombre de Dios. ¡Miles y millones de veces se pronuncia el nombre de Dios en vano en el mundo entero! Y cuando las fuerzas divinas descienden en medio de la humanidad y no encuentran a las personas preparadas, la situación se complica. Para aprovecharnos de una manera razonable de estas fuerzas, la humanidad debe liberarse de la vida depravada”.

\* \* \*

Se debe comprender el sentido de esta página del Maestro. ¿Acaso los predicadores tienen el corazón puro? ¿Deberían caer sobre ellos grandes desgracias si su corazón no es puro? ¡Y los criminales que rezan deberían ser fulminados! Si siempre fuera así, deberíamos admitir que Dios es un criminal. Pero acordaros que Jesús dijo que Dios era “un buen padre” ¡El Maestro ha pronunciado el nombre de Dios y todas las desgracias deberían haberle caído

encima! ¡No! Es la razón por la cual se pronuncia su nombre la que determina lo que sucederá después. Os he hablado de Dios para conducirlos hacia Él.

Dios es una fuerza y la Cábala lo dice, añade además a Su nombre la siguiente frase: “Que Tu nombre sea bendecido y alabado por toda la eternidad” para preservarse. Que los que lo escriben se pregunten: “- Si no soy lo suficientemente puro, ¿qué me podría suceder?” Los que lo han escrito estaban instruidos en la tradición.

Un día habíamos desarrollado un tema propuesto por el Maestro Petar Dunov. El Maestro nos había dicho: “Escribid sobre el tema del agua, sobre la luz o sobre quien ha creado esto o aquello.” Algunos escribían, otros no; algunos lo leían, otros no.

Un día yo había escrito algo y tenía que pronunciar el nombre de Dios; pronuciándolo me detuve de repente para decir: “Que Su nombre sea alabado y bendecido por toda la eternidad”, y después hubo un silencio tan profundo que nadie más se atrevió a leer su tema y el Maestro permaneció largo rato en meditación. Estaba como sorprendido, agradablemente sin duda, y quizás fue a partir de ese momento que llevó su atención hacia mi persona.

Nunca olvidaré el silencio que siguió. El mismo Maestro parecía inclinarse delante de Dios, pues habíamos pronunciado Su nombre. Se puede pronunciar este nombre, pero sólo cuando es para una intención absolutamente pura. Si este no fuera el caso, entonces, podrían acontecer grandes desgracias.

En la Cábala se explica cómo pronunciar el nombre de Dios, todas las Jerarquías Angélicas están basadas en este nombre. Es sagrado, es una fuerza gigantesca, podéis estar seguros, debéis saber cuándo y cómo se debe utilizar.

Que el Cielo os bendiga queridos hermanos y hermanas.

